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Р
егулярно парламентарии 
проводят приемы граждан 
по личным вопросам в де-

путатских центрах и общественных 
приемных.

На днях прием по личным вопро-
сам провел председатель Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»). Встреча с жителя-
ми области проходила в региональ-
ной общественной приемной главы 
федерального правительства, лиде-
ра партии «Единая Россия» Дмитрия 
Медведева.

Вопросы, с которыми пришли на 
прием к руководителю депутатского 
корпуса южноуральцы, касались са-
мых разных тем, но неважных среди 
них не было. 

Не оставил без внимания Влади-
мир Мякуш обращение челябинца 
Виктора Корчакова. В октябре это-
го года Виктору Максимовичу ис-
полнится 78 лет. Пенсионер имеет 
звание ветерана труда. К парламен-
тарию житель Челябинска обратился 
с просьбой распространить льготы 
по транспортному налогу на пенси-
онеров, владеющих автомобилями 
с двигателем до 200 лошадиных 
сил.  Напомним, в настоящее время 
действующим областным законом 

льготная ставка по транспортному 

налогу распространяется только на 

легковые автомобили с мощностью 

двигателя до 150 лошадиных сил.

– С предложением об увеличении 

мощности автомобиля для приме-

нения льготы к нам неоднократно 

обращались жители области, – за-

метил Владимир Мякуш. – Поэто-

му депутаты Законодательного Со-

брания фракции «Единая Россия» 

обратились к губернатору Борису 

Дубровскому с просьбой рассмо-

треть возможность установления 

на территории Челябинской области 

льготы по транспортному налогу для 

пенсионеров и многодетных семей, 

владеющих легковыми автомобиля-

ми мощностью до 180 лошадиных 

сил. Инициативу глава региона под-

держал. Однако необходимо время 

для доработки нормативных доку-

ментов. Но думаю, что с января 2019 

года закон вступит в силу.

Окна – к замене
Пообещал помочь руководитель 

областного парламента и с решением 
вопроса по замене школьных окон в 
спортивном зале школы № 42 города 
Копейска. Как рассказала член роди-

тельского комитета Алена Скоропу-
пова, зимой в спортивном зале очень 
холодно, температура в помещении 
не поднимается выше 12 градусов 
тепла. На замену окон необходимо 
350 тысяч рублей.

– Этот вопрос мы уже обсудили с 
губернатором, – пояснил Владимир 
Мякуш. – До конца сентября деньги 
на замену окон обязательно поступят.

С похожей просьбой к депутату 
обратилась и жительница города 
Аши, многодетная мама Елена Иса-
ева, чьи ребятишки учатся в школе 
№ 7. Школа была построена в 1974 
году, за прошедшие годы в стенах 
образовательного учреждения про-
водились лишь косметические ре-
монты. Однако оконные рамы давно 
требуют замены. В общей сложности 
в школе нужно заменить 184 окна: 60 

– в учебных кабинетах и 
53 – в коридорах. Цена 
вопроса – 184 тысячи 
рублей.

Обращение также 
не осталось без вни-
мания парламентария. 
Вопрос будет решен 
положительно. Кстати, 
решение проблемы по 
замене окон Владимир 
Мякуш пообещал взять 
на личный контроль.

К слову, ранее Владимир Мякуш 
предложил коллегам-однопар-
тийцам разработать новый проект 
«Школьное окно», цель которого – 
произвести замену старых оконных 
рам во всех школах Челябинской об-

ласти. На эти цели необходимо по-
рядка 250 миллионов рублей.

– Принято решение рассмотреть 
инициативу по созданию такого про-
екта на региональном политсовете 
партии «Единая Россия», – проком-
ментировал Владимир Мякуш. – Если 
вопрос будет решен положительно, 
то мы обратимся к губернатору Челя-
бинской области с просьбой выделить 
соответствующее финансирование.

Кроме того, Владимир Мякуш со-
вместно с заместителем председате-
ля регионального парламента, руко-
водителем комитета по социальной 
политике Александром Журавлевым 
(фракция «Единая Россия») помогли 
в решении вопроса учебы одной из 
юных заявительниц. Девушка, окон-
чив 11 классов, мечтала учиться в 
университете, однако поступить на 
бюджет не получилось. К сожале-
нию, у семьи нет возможности опла-
чивать обучение на коммерческих 
условиях в силу жизненных обстоя-
тельств. Парламентарии пообещали 
помочь, девушка заверила: учиться 
будет хорошо, более того, заочное 
обучение даст возможность устро-
иться на работу, а значит, на оплату 
второго курса студентка заработает 
собственными силами.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
Все обращения, частного они характера, или затрагивают интересы многих 
жителей области – для меня по степени важности они не делятся. Все 
просьбы значимые. А потому я лично всегда контролирую исполнение 

всех наказов и решений.

Ирина Яббарова. Фото Вячеслава Шишкоедова

24 829 обращений было принято 
в региональной общественной 
приемной главы федерального 
правительства, лидера партии 
«единая россия» дмитрия медведева 
со дня ее открытия (28 августа
 2008 года);
7626 из них было решено 
положительно.

Начало. Продолжение на стр. 4

владимир мякуш: в своей работе мы 
руководствуемся мнением людей

в своей работе депутаты областного парламента большое внимание уделяют 
прямому диалогу с простыми гражданами. Это позволяет быть в курсе 

проблем, с которыми сталкиваются жители даже самых отдаленных 
населенных пунктов. именно поЭтому региональные парламентарии взяли 
за правило в постоянном режиме работать в своих избирательных округах, 

проводить личные встречи с гражданами, участвовать в сходах жителей, 
отвечать на разные вопросы и брать на заметку проблемные темы.
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С
тоит отметить, что в настоя-
щее время в реестре ГУ МЧС 
России по Челябинской обла-

сти зарегистрировано 1246 сельских 
старост, все они трудятся на обще-
ственных началах. Однако законопро-
ектом предлагается предусмотреть 
возможность мате-
риального стимули-
рования деятельно-
сти старост и компен-
сации всех расходов, 
которые они несут 
при исполнении слу-
жебных обязанно-
стей.

Правда, решение о 
материальном возна-
граждении будет при-
ниматься органами 
местного самоуправ-
ления при наличии 
такой возможности.

Также законопро-
ектом предлагается 
расширить установленный феде-
ральным законом круг полномо-
чий сельского старосты. Кроме того, 
предусмотрена выдача сельским 
старостам удостоверений установ-
ленного образца.

Добавим, что сельский староста 
назначается представительным ор-
ганом муниципального образова-
ния по представлению схода граж-

дан сельского населенного пункта.
По словам заместителя предсе-

дателя Законодательного Собрания 
Челябинской области, руководителя 
комитета по законодательству, госу-
дарственному строительству и мест-
ному самоуправлению Анатолия 

Брагина (фракция 
«Единая Россия»), 
исторически старо-
сты были в каждом 
российском селе. 
Это всегда были 
очень уважаемые 
всеми жителями 
люди, с высоким 
авторитетом.

– К сельскому 
старосте всегда 
приходили разре-
шать все спорные 
вопросы, кон-
фликтные ситуа-
ции, – прокоммен-
тировал Анатолий 

Брагин. – Старосты всегда следили 
за порядком на селе, определяли, 
где и что необходимо благоустроить. 
Обязанностью старосты всегда было 
решение целого комплекса сельских 
вопросов, которые важны для обе-
спечения комфортной жизни насе-
ленного пункта.

Ирина Яббарова

Деятельность сельских старост преДложено отрегулировать 
областным законом. на сентябрьском засеДании комитета 
по законоДательству, госуДарственному строительству и местному 
самоуправлению парламентарии обсуДили тонкости преДлагаемого 
законоДательного механизма.

анатолий брагин: 
«сельский староста – 
всегда уважаемый человек»

константин ЗахароВ, 
заместитель 

председателя 
Законодательного 

Собрания Челябинской 
области, председатель 

комитета по 
экономической политике 
и предпринимательству 

(фракция «Единая Россия»):
На территории нашего региона 
принят и работает закон «О сти-
мулировании инновационной де-

ятельности в Челябинской области». При этом количество инновационных 
предприятий в области растет. По данным министерства экономического 
развития, сегодня таких предприятий у нас более двухсот. Что касается стиму-
лирующих инструментов, для управляющих компаний и резидентов иннова-
ционных технопарков в регионе предусмотрены льготы по налогу на прибыль 
организаций и налогу на имущество организаций. Кроме того, в качестве 
мер поддержки законодательством предусмотрены и такие инструменты, 
как инвестиционный налоговый кредит, инвестиционный налоговый вычет, 
которые призваны поддерживать инновационный бизнес. Однако не всеми 
мерами государственной поддержки могут воспользоваться инноваторы, в 
том числе в связи с изменениями в федеральном законодательстве.
С целью определения механизма реализации всех форм поддержки, 
предусмотренных законом области, а также выработки дополнительных 
мер стимулирования инновационной деятельности депутаты комитета по 
экономической политике и предпринимательству вышли с инициативой о 
создании рабочей группы, в которую, безусловно, должны войти субъекты 
инновационной деятельности, депутаты Законодательного Собрания, а также 
представители министерства экономического развития Челябинской области. 
Я уверен, что в рамках рабочей группы будет найдено решение, которое 
поможет гармонизировать законодательство и меры, предпринимаемые в 
Челябинской области для развития инновационной деятельности, с той ре-
альной инновационной базой, которая есть сегодня у нашего промышленного 
региона. Если это будет необходимо, внесем изменения в действующий 
областной закон и выйдем с предложением о корректировке програм-
мы поддержки бизнеса. 

депутаты создадут рабочую 
группу  по инноваЦиям
Центральным вопросом повестки 
сентябрьского засеДания комитета 
законоДательного собрания 
по экономической политике и 
преДпринимательству стало исполнение 
в 2017 гоДу регионального закона 
«о стимулировании инноваЦионной 
Деятельности в челябинской области». 
отметим, что информаЦию по этому 
вопросу парламентарии рассматривают 
ежегоДно, анализируя то, как были 
реализованы рекоменДаЦии, Данные 
областному министерству 
экономического развития ранее. в хоДе 
нынешнего засеДания Депутаты 
преДложили созДать спеЦиальную 
рабочую группу, которая 
гармонизировала бы существующие 
нормативные положения с реальной 
ситуаЦией в сфере инноваЦий. виЦе-
спикер южноуральского парламента, 
преДсеДатель комитета 
по экономической политике 
и преДпринимательству константин 
захаров (фракЦия «еДиная россия») 
Дал преДставителям прессы развернутый 
комментарий, гДе поДробно рассказал 
о причинах созДания рабочей группы 
и заДачах, которые переД ней стоят. 

Статус резидента «Сколково» присвоен 
девяти инновационным компаниям из 

Челябинска, Озерска, Снежинска,  Миасса

Александр Патритеев

В 
основу предложений о дополнительном фи-
нансировании взяты обращения в адрес главы 
региона Бориса Дубровского и руководителя об-

ластного парламента Владимира Мякуша. Прежде всего 
это наказы южноуральцев о решении социальных и 
инфраструктурных задач территорий.

Так, Аргаяшский район получит шесть миллионов ру-
блей на газификацию объектов социального назначения 
в селе Губернском; более двух миллионов рублей будет 
направлено в Кизильский район для восстановления 
водопровода в селе Кацбахском, на ремонт крыши в 
поселке Октябрьском и установку хоккейного корта. Ад-
министрация Южноуральска за счет дополнительного 
финансирования планирует приобрести уборочную тех-
нику, которая позволит сделать город еще чище и уютнее. 
Власти Уйского района проведут ремонт помещений до-
полнительного образования. В перечне наказов от жите-

лей области – газификация, установка хоккейных кортов, 
ремонт спортзалов в сельских школах, замена окон в 
учебных заведениях и ремонт водопроводов. Помощь 
областного бюджета также будет оказана Еманжелин-
скому, Увельскому, Верхнеуральскому, Нагайбакскому 
районам и Копейску.

– Межбюджетные трансферты позволяют терри-
ториям решить многие социально значимые вопросы, 
которые актуальны и важны для многих южноуральцев. 
В решении этих вопросов мы находим полное понимание 
и поддержку со стороны губернатора Бориса Дубровско-
го. Главные критерии для главы региона, которые по-
зволяют муниципалитетам рассчитывать на помощь 
областной казны, – инициативность и рачительный 
подход со стороны глав городов и районов, – пояснил 
председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш.

муниЦипалитеты челябинской области получат более 29 миллионов рублей на решение
соЦиально значимых вопросов.

дополнительная помощь муниЦипалитетам

влаДимир мякуш провел рабочее совещание по рассмотрению 
вопроса об увековечении памяти воинов-южноуральЦев, погибших 
при выполнении воинского Долга.

У
частники совещания обсудили ход работ по созданию стелы, которая увеко-
вечит память более 600 воинов-южноуральцев, погибших в горячих точках 
страны. С инициативой создания мемориала памяти к председателю Зако-

нодательного Собрания Владимиру Мякушу на ежегодном торжественном приеме 
обратились матери и вдовы Героев Российской Федерации. 

Мемориал будет установлен на челябинском бульваре Славы в сквере, располо-
женном в границах улиц Советской – Коммуны – Свободы. Работы по возведению и 
благоустройству объекта планируется завершить в декабре 2018 года и приурочить 
открытие памятника ко Дню Героев Отечества, который отмечается в России 9 де-
кабря. 

На сегодняшний день уже разработана проектно-сметная документация, ут-
вержден эскиз стелы и проводятся соответствующие конкурсные процедуры. Об-
ластным советом ветеранов войны и труда составлен список воинов-южноуральцев, 
погибших при выполнении воинского долга, – всего в нем фамилии 607 человек. 

– Установив мемориал, мы воздадим дань памяти воинам-южноуральцам, от-
давшим жизни за Родину, – сказал Владимир Мякуш. – Вместе с коллегами из 
областного правительства и городскими властями мы держим вопрос на контроле и 
прикладываем все усилия, чтобы в городе появился этот уникальный объект. 

Следующее заседание рабочей группы состоится в октябре.

памяти достойны

Помимо 
памятника воинам-

интернационалистам в 
Челябинске планируют 

установить стелу 
в память воинов, 

погибших  в горячих 
точках
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В 
Челябинской области обмолочено 56% площади зерновых и зернобо-
бовых культур, собрано 1 млн 100 тыс. тонн зерна. За последние сутки 
обмолочена 91 тысяча гектаров. Урожайность в среднем составила 14 

центнеров с гектара.
–  Важно сохранить темп работ и завершить кампанию до конца первой декады 

октября. Для этого надо использовать каждый погожий день и ресурсы, которые 
есть сегодня у наших аграриев. Стратегическая задача – обеспечить собственную 
продовольственную безопасность, а также предоставить нашим производителям 
сырье для кормов в необходимом количестве, – подчеркнул Борис Дубровский.

Как отметил заместитель губернатора Сергей Сушков, ежесуточная выработка 
в этом году превышает прошлогоднюю. Это стало возможным благодаря вовремя 
направленным ресурсам на поддержку сельского хозяйства: на обновление техни-
ки, на закупку топлива.

–  700 тысяч, которые необходимы для обеспечения хлебом населения, уже в 
закромах. 300 тысяч тонн нужны на семена. Остальное – это фураж, зерно, которое 
является основой для питания сельскохозяйственных животных. Двадцать дней 
нужно нашим аграриям, чтобы собрать до конца то, что выросло в этом году. Виды 
на урожай, в целом, неплохие. Идет также уборка овощей и картофеля. По ним 
урожайность выше, чем в прошлом году, – пояснил Сергей Сушков.

По данным областного минсельзхоза, по темпам обмолота лидируют: Бре-
динский, Кизильский и Варненский районы. В Брединском районе к 17 сентября 
обмолочено 76% посевных площадей (это 126 тыс. гектаров), намолочено 130,7 
тыс. тонн зерновых и зернобобовых культур. В Кизильском районе обмолот со-
ставляет 71%, собрано около 130 тыс. тонн зерна. В Варненском районе аграрии 
обмолотили 66 % площадей, собрав 100,5 тыс. тонн зерна. Самая высокая урожай-
ность зерновых в Чебаркульском (25,1 центнера с гектара) и в Сосновском (22,3 
центнера с гектара) районах.

Завершается заготовка сена, сенажа, силосных культур. Набирает темпы 
уборка овощей и картофеля. Овощей в хозяйствах к 17 сентября собрано более 
5,5 тысяч тонн (убрано 20% площадей), картофеля – 51,5 тыс. тонн (36% от общей 
площади посадок).

П
о инициативе губернатора 
Бориса Дубровского пра-
вительство Челябинской 

области на этой неделе внесло на ут-
верждение Законодательного Собра-
ния изменения в ряд региональных 
законов, направленные на улучшение 
социальной поддержки людей стар-
шего поколения. 

Благодаря поправкам южноураль-
цы после изменения пенсионного за-
конодательства смогут пользоваться 
мерами государственной поддержки  
женщины, как и сейчас, с 55 лет, а 
мужчины – с 60 лет. Также льготой 
по транспортному налогу сможет 
воспользоваться большее число 
пенсионеров-автовладельцев. Борис 
Дубровский поручил распространить 
льготную ставку уплаты этого вида 
налога для автомобилей с двигателем 
до 180 лошадиных сил (сегодня до 150 
лошадиных сил). Соответствующие 
поправки будут рассмотрены и ут-
верждены депутатами Закособрания 
на этой неделе, очередное заседание 
состоится в четверг, 27 сентября.

Ранее Президент РФ Владимир Пу-
тин дал поручение позаботиться о том, 
чтобы люди предпенсионного возрас-
та были социально защищены. «Знаю, 
что представители партии «Единая 
Россия» в региональных законода-
тельных собраниях и руководители 
субъектов Федерации выступали с 
инициативами сохранить и все дей-
ствующие региональные льготы. Это 

очень важные для людей вещи. Такие, 
как бесплатный проезд на обществен-
ном транспорте, льготы по ЖКХ, при 
капитальном ремонте и газификации, 
льготы на приобретение лекарств и 
ряд других. Поддерживаю, безуслов-
но, этот подход. И рассчитываю, что 
все необходимые решения будут при-
няты в регионах еще до вступления в 
силу нового закона по пенсионному 
обеспечению», – подчеркнул глава 
государства в своем телеобращении.

Для того чтобы обеспечить со-
циальные гарантии южноуральцам 
предпенсионного возраста, Борис 
Дубровский поручил правительству 
Челябинской области внести ряд из-
менений в региональное законода-
тельство. «Поправки необходимо 
принять, чтобы гарантировать уро-
вень социальной поддержки южноу-

ральцев с учетом адаптации к новым 
требованиям пенсионной системы 
страны. Важно, чтобы жительницы 
нашей области при достижении 55 лет 
и жители Южного Урала в возрасте 60 
лет получали те льготы, которые пола-
гаются южноуральцам этих возрастов 
сегодня. Бюджет Челябинской области 
социально ориентирован, и для обе-
спечения мер социальной поддержки 
у нас есть возможности», – подчер-
кнул Борис Дубровский. 

Это значит, что в Челябинской 
области, независимо от изменений 
в пенсионном законодательстве РФ, 
женщины будут иметь право вос-
пользоваться льготами, как и сейчас, 
с 55 лет, а мужчины – с 60 лет. Кроме 
этого, Борис Дубровский предложил 
депутатам Заксобрания распростра-
нить льготную ставку транспортного 

налога для пенсионеров-владель-
цев автотранспорта на автомобили с 
двигателем до 180 лошадиных сил. 
Сегодня она составляет 1 рубль с каж-
дой лошадиной силы – применяется 
в отношении легковых автомобилей 
с мощностью двигателя до 150 лоша-
диных сил. В результате число южно-
уральцев, которые смогут восполь-
зоваться данной налоговой льготой, 
увеличится.

Законопроектом «О внесении из-
менений в некоторые законы Челя-
бинской области» предполагается 
сохранить единовременную матери-
альную помощь на текущий и капи-
тальный ремонт жилья, подводку к 
дому газопровода и установку вну-
тридомового газового оборудования 
неработающим одиноко проживаю-
щим супружеским парам, в которых 

один из супругов достиг возраста 55 
и 60 лет (женщины и мужчины), а 
второй является ветераном Великой 
Отечественной войны. Сохранится 
ежемесячная денежная выплата ве-
теранам труда, ветеранам военной 
службы; 70-процентная скидка на 
проезд на железнодорожном транс-
порте общего пользования в приго-
родном сообщении, 50-процентная 
скидка проезда для садоводов; льгот-
ная ставка по транспортному налогу 

– 1 рубль с каждой лошадиной силы 
в отношении легковых автомобилей 
с мощностью двигателя до 150 ло-
шадиных сил (до 110,33 кВт) включи-
тельно, мотоциклов и мотороллеров 
с мощностью двигателя до 36 лоша-
диных сил (до 26,47 кВт) включи-
тельно (на 1 транспортное средство 
по выбору).

П
ервым объектом выездного совещания стала го-
стиница на Лесопарковой, 9а. На базе бывшего 
профилактория радиозавода «Полет» откроет-

ся отель для размещения гостей саммитов ШОС и БРИКС. 
Собственник намерен привлечь к управлению гостиницей 
международную сеть Ibis.

Борис Дубровский ознакомился с графиком работ, этапа-
ми реконструкции гостиницы. Помимо номеров, ресторана, 
парковки, здесь появится SPA-комплекс. Сейчас помещение 
готово к отделке и перепланировке. Как доложили главе 
региона, капитальный ремонт ждет и фасад здания. Преоб-
разится и близлежащая территория. В эксплуатацию объект 
намерены сдать к концу 2019 года.

Также губернатор осмотрел, как идет подготовка гости-
ницы по ул. Васенко, 94, где возводится гостинично-спортив-
ный комплекс на 72 обычных номера и 10 люксов, строится 
каркас здания. Борис Дубровский обсудил с Артуром Ники-
тиным вопросы взаимодействия с Росконгрессом и админи-
страцией Челябинска. Как заверили застройщики, объекты 
будут готовы к приему гостей международных мероприятий 
к концу 2019 года.

Правительство Челябинской области для стимулирова-
ния бизнеса ввело нулевую ставку по налогу на имущество 
для гостиниц «трех, четырех, пяти» звезд, также предпри-
нимателям предоставляются субсидии на строительство и 
реконструкцию президентских номеров.

поддержка старшего поколения
губернатор челябинской области 
борис Дубровский иниЦиировал 
поправки в региональные 
законы, направленные на 
улучшение соЦиальной 
поДДержки старшего поколения

навстречу саммитам
губернатор челябинской области борис Дубровский проверил, как иДут работы по реконструкЦии гостиниЦ, 
вошеДших в перечень отелей, которые планируется построить к саммитам шос и брикс. глава региона 
проинспектировал стройплощаДки по улиЦам лесопарковой, 9а и васенко, 94.

свыше миллиона тонн 
южноуральские аграрии преоДолели экватор в уборочной кампании: 
собрано более 50% зерновых – 1 млн 100 тысяч тонн зерна. об этом 
губернатору челябинской области борису Дубровскому на аппаратном 
совещании Доложил его заместитель сергей сушков.
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К
рестьянские (фермерские) хо-
зяйства вносят особый вклад 
в развитие агропромышлен-

ного комплекса Челябинской области. 
По словам первого заместителя ми-
нистра сельского хозяйства области 
Александра Завалищина, в 2018 году 
площадь посева зерновых культур 
южноуральскими фермерами состав-
ляет 50% всей посевной площади. В 
прошлом году ими намолочено более 
42% всего объема зерна в Челябин-
ской области. Растут объемы произ-
водства молока, увеличиваются по-
севы масличных культур, развивается 

переработка. Фермерские хозяйства 
– полноценные участники сельскохо-
зяйственного процесса и могут поль-
зоваться всеми видами поддержки, 
предусмотренными региональной 
программой «Развитие сельского 
хозяйства в Челябинской области на 
2017 – 2020 годы».

Ежегодно общий объем господ-
держки, предоставляемой К(Ф)Х, уве-
личивается. Так, за 2017 год государ-
ственная поддержка выросла на 70 
миллионов рублей, до 440 миллионов. 
В первом полугодии 2018 года К(Ф)Х 
получили господдержку на 213 мил-
лионов рублей. 

С 2013 года осуществляется госу-
дарственная поддержка развития се-
мейных животноводческих ферм. Фи-
нансирование данного вида поддерж-

ки в 2018 году сохранено на уровне 
2017 года и составляет 28 миллионов 
рублей.

Отметим, что с 2009 года из средств 

областного бюджета предоставляется 
господдержка сельскохозяйственным 
потребительским кооперативам на 
возмещение части затрат на реализа-
цию молока и по сбору и доставке мо-
лока для переработки и реализации. 
С 2017 года объем государственной 
поддержки кооперативов увеличился 
с 10 до 15 миллионов рублей. В 2017 
году субсидии предоставлены 13 коо-
перативам, в текущем году – восьми 
кооперативам.

Для развития кооперативного 
движения с 2017 года осуществляет-
ся государственная поддержка сель-
скохозяйственных потребительских 
кооперативов для развития матери-
ально-технической базы в размере 10 
миллионов рублей. В прошлом году 
по данному направлению гранты 

предоставлены двум кооперативам. 
В этом году грант получил сельскохо-
зяйственный потребительский пере-
рабатывающий сбытовой кооператив 
«Уральское подворье» на сумму 10 
миллионов рублей. За счет дополни-
тельных средств в 2018 году плани-
руется направить грант еще одному 
кооперативу на сумму 3 миллиона 
рублей.

Между тем парламентариев инте-
ресовали темпы развития коопера-
тивного движения. 

– Проблема малых форм хозяй-
ствования в том, что они при своих 
достижениях отчасти раздроблены, – 
ответил Александр Завалищин. – Мы 
считаем, что лучшая их координа-
ция – это создание кооперативов. 
Нужны кооперативы и сбытовые, и 
производственные, которые могли 
бы оказать услуги мелким и личным 
подсобным хозяйствам. Сегодня на 
территории Челябинской области 
осуществляют деятельность более 30 
кооперативов. Направлений работы 
много, и на самом деле эта тема еще 
не доведена до логического завер-
шения...

– Возможно, есть смысл организо-
вать образовательные семинары для 
участников К(Ф)Х, – заметил Николай 
Янов. 

Министр идею поддержал, при 
этом добавил, что только в этом году 
на оказание информационно-кон-
сультационной поддержки выделено 
порядка 8 миллионов рублей из об-
ластного бюджета. 

Александр Патритеев

что нужно южноуральским фермерам?
Для сельского труженика 
иДеальна ситуаЦия, когДа 
он занимается своим Делом, 
смело строит планы, зная, что 
буДет обеспечен соляркой по 
опреДеленной Цене, что у него 
купят проДукЦию по 
опреДеленной стоимости, и не 
беспокоится, понимая: за него об 
этом поДумает кооператив. могут 
ли кооперативы освобоДить 
сельхозпроизвоДителя от 
рутинной организаЦионной 
работы и какие меры 
госуДарственной поДДержки 
наиболее эффективны Для малых 
форм хозяйствования, 
парламентарии обсуДили на 
засеДании комитета по аграрной 
политике. вел засеДание 
заместитель преДсеДателя 
комитета николай янов (фракЦия 
«еДиная россия»).

мечты О газОпрОвОде
Не смогла сдержать слезы при 

общении с председателем региональ-
ного парламента жительница села Гу-
бернского Аргаяшского муниципаль-
ного района Галина Ковалева. Пред-
ставительница инициативной группы 
селян обратилась к Владимиру Мяку-
шу с наболевшей проблемой: еще во-
семь лет назад жители на собственные 
деньги подготовили проектно-смет-
ную документацию по газификации 
села. Однако вопрос до сих пор так и 
не решен.

– В нашем селе проживет примерно 
полторы тысячи человек, – рассказала 
Галина Ковалева. – В основном это по-
жилые люди. Все жители села мечтают 
о том, чтобы в наших домах появился 
газ. Не так давно благодаря решению 
губернатора Бориса Дубровского для 
нашего села были выделены деньги 
на строительство подводящего маги-
стрального газопровода, и мы за это 
очень благодарны. Но на завершение 
газификации села требуется около 12 
миллионов рублей. Для нашего не-
большого населенного пункта это 
очень большие деньги.  

По словам жительницы села Гу-
бернского, газификация позволила бы 
подключить к теплу 206 жилых домов, 
школу, пекарню, фельдшерско-аку-
шерский пункт, два магазина, цех по 
переработке мясной продукции, моло-
дежное кафе, храм Тихвинской иконы 

Божьей Матери. Также появление голу-
бого топлива в населенном пункте по-
зволит зажечь Вечный огонь, который 
оборудован в местном парке Победы.

– Мне зимой приходится спать в 
шубе, – со слезами на глазах расска-
зала Галина Ковалева, – потому что 
не всегда есть возможность протопить 
вечером дом. Да и к тому же  это 
очень затратно. Например, машина 
дров стоит 12 тысяч рублей, на зиму 
приходится заказывать две машины. 
Для наших жителей, особенно пожи-
лых, это очень дорого, да и тяжело 
бабушкам с ведрами дров постоянно 
ходить. Сельская школа отапливается 
углем, а храм – на солярке. Для этого 

ежемесячно нужно 60 тысяч рублей, 
но денег всегда не хватает. 

Внимательно выслушав просьбу 
жительницы села Губернского, Вла-
димир Мякуш заверил: обязательно 
поможет в решении газового вопроса.

 – С губернатором этот вопрос 
уже проработан, – обратил внимание 
парламентарий. – В этом году при-
нято решение выделить из областного 
бюджета 50 процентов от необходи-
мой суммы, еще столько же будет вы-
делено в первом квартале 2019 года. 
Сейчас важно определить очередность 
работ, как только деньги поступят, ра-
боты по газификации начнутся.

Помочь с организацией окна мно-

гофункционального центра Владимир 
Мякуш пообещал жительнице поселка 
Октябрьского Копейского городского 
округа. Галина Морева пожаловалась, 
что у селян нет возможности оформ-
лять быстро необходимые документы, 
решать какие-либо жизненные вопро-
сы в оперативном режиме. Чтобы по-
лучить государственные услуги, необ-
ходимо ехать в Копейск или Челябинск, 
что для жителей крайне неудобно, 
ведь на поездку тратится не только 
много времени, но и денег.

Владимир Мякуш пояснил: МФЦ 
планируется организовать в помеще-
нии Октябрьского территориального 
отдела администрации Копейского го-

родского округа. Правда, здесь необ-
ходимо провести ремонт, установить 
мебель и оборудование.

– На эти цели уже решено выде-
лить 500 тысяч рублей, – заверил Вла-
димир Мякуш. – До конца сентября 
деньги поступят. 

 Подводя итоги приема по личным 
вопросам, руководитель депутатского 
корпуса обратил внимание: простых 
вопросов не бывает. Каждый по-
настоящему актуален и крайне серьезен.

Ирина Яббарова. 
Фото Вячеслава Шишкоедова

31,1% обращений 
касается вопросов ЖкХ;

18,2% – вопросы 
социального обеспечения 
граждан;

9,4% обращений 
поступают по проблемам 
обеспечения жильем;

5,7% обращений 
касается вопросов 
здравоохранения;

5,6% – по вопросам 
промышленности, 
строительства, транспорта 
и связи.

Окончание. Начало на стр. 1.
Общение с жителями области продолжилось 
в режиме онлайн- конференции 

ежегодно в конкурсном отборе 
на получение грантов для 
создания и развития к(ф)х 
принимают участие более 60 
начинающих фермеров. в 2018 
году финансирование увеличено 
по сравнению с 2017 годом почти 
в два раза – до 90 миллионов 
рублей. так, в 2017 году гранты 
получили 17 начинающих 
фермеров, а в текущем году – 42. 
за счет дополнительных средств 
в 2018 году планируется 
предоставить еще 11 грантов 
на сумму 23 миллиона рублей.

Николай Янов

владимир мякуш: в своей работе мы 
руководствуемся мнением людей
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В
ажно отметить, что в срав-
нении с прошлым сезоном 
в этом году уровень подго-

товки к отопительному сезону оце-
нивается намного эффективнее, да и 
процент готовности в разы выше. Как 
прокомментировал председатель ко-
митета по строительной политике и 
жилищно-коммунальному хозяйству 
Олег Голиков (фракция «Единая Рос-
сия»), подготовка к зиме – в числе 
самых приоритетных тем как для 
депутатов Законодательного Собра-
ния Челябинской области, так и для 
губернатора Бориса Дубровского.

– В соответствии с действующим 
областным законом о местном само-
управлении, теперь ответственность 
за подготовку каждого муниципаль-
ного образования к новому отопи-
тельному сезону несут лично главы, 

– обратил внимание Олег Голиков. – В 
настоящее время отмечается высо-
кая степень готовности территорий к 
предстоящим холодам, осталось ре-
шить ряд технических моментов, все 
они в настоящий момент находятся в 
стадии завершения.

На середину сентября готовность 
к новому отопительному сезону оце-
нивалась в 98 процентов, однако уже 
к концу сентября все муниципальные 
образования будут готовы отчитать-
ся о стопроцентной степени готов-
ности. Этот вопрос пообещал взять 
на личный контроль присутствую-
щий на заседании комитета пред-
седатель регионального парламента 
Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»). Ведь в соответствии с по-
становлением главы региона, все 
территории должны были завершить  
подготовительные мероприятия к 15 
сентября.

Как пояснил парламентариям за-
меститель министра строительства и 
инфраструктуры Челябинской обла-
сти Иван Белавкин, оставшиеся два 
процента – это технические тонкости, 
которые на старт отопительного се-
зона ни в коем случае не повлияют. 

Речь идет о Карталинском и Нагай-
бакском муниципальных районах и 
городе Верхнем Уфалее. 

– В Нагайбакском районе и Верх-
нем Уфалее сменились эксплуатиру-
ющие организации, а контракты с 
ними еще не заключены, – проком-
ментировал замечание парламен-
тария Иван Белавкин. – В течение 
ближайших двух недель все вопросы 
будут решены.

В том, что не будет перебоев зи-
мой, готовы заверить южноуральцев 
«Новатэк» и «Газпром газораспреде-
ление Челябинск». Если прошлой зи-
мой у населения были риски остать-
ся без газа и электроэнергии из-за 
долгов перед ресурсоснабжающими 
организациями, то в этом сезоне та-
кой риск исключен. Все необходимые 
контракты для работы теплоносите-
лей заключены.

Свою оценку степени готовности к 
новому отопительному сезону в бли-
жайшее время дадут специальные 
муниципальные комиссии, в состав 
которых входят и специалисты Ростех-
надзора. Предполагается, что все про-
верки будут завершены к 12 ноября, а 
уже к 15 ноября муниципалитеты по-
лучат паспорта готовности. При этом 

территории, которые не успеют полу-
чить паспорт, во второй половине но-
ября имеют право на получение акта 
готовности к отопительному сезону.

Однако отсутствие паспортов и ак-
тов готовности не помешало некото-
рым муниципальным образованиям 
начать подавать тепло. Отопитель-
ный сезон стартовал в основном на 
территориях горнозаводской зоны, 
поскольку температура там заметно 

снизилась. К слову, традиционно в 
горных районах отопительный сезон 
начинается чуть раньше, чем в це-
лом по Челябинской области.

Так, потеплело в домах жителей 
Кусинского муниципального района. 
К отоплению подключена социальная 
сфера Златоуста, Сатки, Катав-Иванов-
ского городского поселения. Тепло по-
явилось и в домах Верхнего Уфалея, 
Кыштыма, Усть-Катава, Аргаяшского 

муниципального района. По данным 
на вторую половину сентября, к ото-
плению было подключено в целом 
175 объектов социальной сферы и 
170 многоквартирных домов.

Тем не менее, депутаты обрати-
лись к Ивану Белавкину с просьбой 
принять исчерпывающие меры к 
тому, чтобы до первого октября были 
устранены все мелкие недоработки.

– Как бы там ни было, срывов 
отопительного сезона в Челябинской 
области не будет, – заверил руко-
водитель комитета Олег Голиков. – 
Ведь все оборудование технически 
отлажено и готово к подаче тепла.

Добавим, что в соответствии с 
указом губернатора, решение о сро-
ках начала отопительного сезона от-
ныне принимают главы муниципаль-
ных образований. Если раньше тепло 
в домах жителей поступало лишь 
когда среднесуточная температура 
воздуха была ниже +8 ºC в течение 
пяти суток, то теперь выжидать этот 
срок не нужно. Распоряжением гла-
вы отопительный сезон может на-
чаться раньше.

региональные парламентарии отметили высокую степень 
готовности челябинской области к новому отопительному сезону. 
этот вопрос обсужДался на сентябрьском засеДании комитета 
по строительной политике и жилищно-коммунальному хозяйству, 
которое состоялось в сереДине прошлой неДели.

олег ГоликоВ, председатель 
комитета по строительной 

политике и жилищно-
коммунальному хозяйству 
(фракция «Единая Россия»):

Степень готовности к новому отопитель-
ному сезону оценивается почти в 100 про-
центов. Конечно, остались еще неболь-

шие технические недоработки, но на подачу 
тепла в дома жителей Челябинской области 
они не повлияют. К тому же муниципалитеты 
обещают устранить все имеющиеся проблемы 
уже к первому октября. Однако депутаты все 
же сделали замечание в адрес министерства 
строительства и инфраструктуры региона с тем, чтобы в следующем сезоне 
стопроцентная готовность области к зиме была в установленные губернато-
ром сроки.

98 % – оценивается 
уровень готовности Южного 
урала к предстоящей зиме.
Подготовлено от 
запланированного 

99 % жилья; 

98 % – тепловых сетей; 

на 99% к отопительному 
сезону готовы 
водопроводные сети; 

96% – степень готовности 
котельных.

В
ел заседание заместитель председате-
ля комитета Андрей Самсонов (фрак-
ция «Единая Россия»). По его словам, 

в адрес депутатов Законодательного Собрания 
периодически поступают обращения от жите-
лей малых и отдаленных населенных пунктов 
области, где сегодня отсутствует качественный 
сигнал сотовой связи, не говоря уже о мобиль-
ном Интернете. Какие меры предпринимает 
региональное правительство, чтобы в корне 
изменить сложившуюся ситуацию? Разъясне-
ние членам комитета дал министр информаци-
онных технологий и связи Челябинской области 
Александр Козлов.

В этом году региональное правительство 
впервые начнет субсидировать операторов 

В 2005 году в селе Париж 
Челябинской области была 

построена 50-метровая 
уменьшенная копия Эйфе-

левой башни, созданная на 
Златоустовском заводе 

металлоконструкций. Баш-
ня используется как вышка 

сотовой связи и обеспечи-
вает жителей Парижа и 
окружающих сел связью

на очереДном засеДании комитета 
законоДательного собрания по 
промышленной политике и транспорту 
парламентарии обсуДили ключевое 
нововвеДение, которое Должно 
обеспечить качественным сигналом 
сотовой связи малые и отДаленные 
населенные пункты челябинской 
области.

субсидии на связь
связи, которые будут строить базовые стан-
ции и оказывать услуги населению в малых 
населенных пунктах, где до этого не было со-
товой связи и мобильного интернета. Если кон-
кретнее, тем операторам, которые организуют 
такую возможность для не менее 90% домо-
хозяйств в данных населенных пунктах, будет 
компенсировано до 50% капитальных затрат, 
понесенных в ходе проекта. При этом оператор, 
который воспользуется подобной субсидией, 
берет на себя обязательство в течение 5 лет 
оказывать услуги связи в конкретном населен-
ном пункте.

Всего на это мероприятие в текущем году 
запланировано порядка 15 миллионов рублей, 
и это только начало. Как отметил Александр 
Козлов, операторы начнут строить объекты 
связи в тех населенных пунктах, где ранее им 
было невыгодно работать, в том числе из-за 
большого срока окупаемости. Теперь, благода-
ря 50-процентной компенсации капитальных 
затрат, этот срок может заметно сократиться. 
Парламентарии одобрили шаги региональной 
исполнительной власти, рекомендовав обеспе-

чить реализацию мероприятия по предостав-
лению субсидий для возмещения части затрат 
на развитие инфраструктуры связи в рамках 
исполнения государственной программы «Раз-
витие информационного общества в Челябин-
ской области».

Депутаты также рассмотрели законопроект, 
вносящий изменения в региональный закон «О 
промышленной политике в Челябинской обла-
сти». Проект закона определяет возможность 
применения мер стимулирования деятельно-
сти в сфере промышленности к управляющим 
компаниям промышленных технопарков и их 
резидентам при условии соответствия требо-
ваниям, установленным Правительством РФ, и 
дополнительным требованиям, установленным 
правительством области. Кроме того, проектом 
предусматривается ведение реестра промыш-
ленных технопарков, подтвердивших свое соот-
ветствие требованиям.

Члены комитета проголосовали за принятие 
законопроекта на очередном заседании област-
ного парламента.

Александр Патритеев

Ирина Яббарова

готовность к отопительному сезону высокая
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Н
а сегодняшний день вопрос ликвидации 
жилищного фонда, признанного непри-
годным для проживания, – один из са-

мых болезненных для региона. В рамках област-
ной программы на переселение южноуральцев 
из аварийного жилья выделен на этот год один 
миллиард рублей, притом что фактическая по-
требность в финансах – 10,7 миллиарда рублей.

– В 2017 году закончились мероприятия по 
ликвидации аварийного жилищного фонда, при-
знанного таковым до 1 января 2012 года, – заме-
тил председатель комитета по строительной по-
литике Олег Голиков (фракция «Единая Россия»). 

– Вместе с тем объем жилья, признанного ава-
рийным после 1 января 2012 года, составляет 282 
тысячи квадратных метров. Отмечу, что в отдель-
ных случаях органы местного самоуправления не 
всегда обоснованно признают в большом объеме 
многоквартирные дома аварийными, в то время 
как и они могут быть реконструированы. Кроме 
того, в территориях региона находится почти две 
тысячи многоквартирных домов, физический из-
нос которых составляет более 70 процентов, – это 
потенциальные аварийные дома. Сейчас они ав-
томатически вошли в региональную программу 
капитального ремонта, но не все из этих домов 
целесообразно ремонтировать.

Слова парламентария подтвердил замести-
тель министра областного минстроя Андрей Фа-
лейчик, который также добавил, что ежегодно 
аварийным и признается порядка 50 тысяч ква-
дратных метров жилья. Так, на начало января 
2016 года аварийными было признано 146 тысяч 
квадратных метров (603 дома), в начале 2017 
года – уже 199 тысяч квадратных метров (762 
дома), а на 1 января текущего года объем ава-
рийного жилья составил 245 тысяч квадратных 
метров (935 домов). Заметно этот показатель 
прибавил за последние шесть месяцев – уже 
признано аварийными 37 тысяч квадратных ме-
тров жилья.

При этом под расселение в этом году подпада-
ет лишь 28 тысяч аварийных квадратных метров. 
В настоящее время проводятся конкурсные про-
цедуры, ключи от новых квартир новоселы полу-

чат в четвертом квартале этого года.
Все эти цифры наглядно свидетельствуют о 

том, что динамика прироста аварийного фонда 
превышает объем ликвидируемого непригодно-
го жилья.

В настоящее время разрабатывается феде-
ральная программа «Обеспечение устойчиво-
го сокращения непригодного для проживания 
жилищного фонда» в рамках национального 
проекта «Жилье и городская среда». Как по-
яснил замминистра строительства, цель про-
граммы – к 2024 году сократить объем ава-
рийного фонда, признаваемого таковым, и 
увеличить количество ликвидируемых непри-

годных для жилья квадратных метров.
Предполагается, что в рамах программы Юж-

ный Урал на условиях софинансирования получит 
из федерального бюджета 7,2 миллиарда рублей.

Однако парламентарии оптимизма областно-
го минстроя не разделяют.

– Нельзя все время надеяться лишь на по-
мощь федерального бюджета, – обратил вни-
мание присутствующий на заседании комитета 
председатель регионального парламента Влади-
мир Мякуш (фракция «Единая Россия»). – Мы 
сами также должны искать пути решения пробле-
мы. Надо привлекать инвесторов, тем более что 
необходимые механизмы для этого разработаны. 

Однако представитель областного министер-
ства строительства и инфраструктуры обратил 
внимание, что застройщики неохотно вкладыва-
ются в инвестиционные проекты в силу длитель-
ных по времени согласовательных процедур. 

– Считаю необходимым проанализировать 
практику работы челябинских застройщиков, – 
настоял руководитель депутатского корпуса Юж-
ного Урала Владимир Мякуш. – Тем более что в 
Челябинской области есть застройщики, которые 
реализуют жилищные проекты и за счет средств 
своих компаний осуществляют переселение из 
аварийного фонда. Если такая практика эффек-
тивна, то ее необходимо распространить на весь 
регион.

Кроме того, первый заместитель председа-
теля областного парламента Юрий Карликанов 
(фракция «Единая Россия») обратил внимание, 
что при необходимости депутаты Законодатель-
ного Собрания готовы подготовить нормативную 
базу для более эффективной реализации про-
граммы по переселению граждан из аварийного 
жилья.

По итогам обсуждения принято решение вер-
нуться к этому вопросу и проанализировать ситу-
ацию в конце текущего года. 

Ирина Яббарова

южноуральские парламентарии готовы 
на законоДательном уровне оказать 
поДДержку областному минстрою 
по переселению гражДан из жилищного 
фонДа, признанного непригоДным Для 
проживания. такое решение Депутаты 
озвучили на засеДании комитета по 
строительной политике и жилищно-
коммунальному хозяйству в хоДе 
обсужДения темы.

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

Глубокого убежден, что министерству строительства и 
инфраструктуры Челябинской области необходимо при-
нять исчерпывающие меры по реализации в 2018 году об-
ластной программы по переселению граждан из жилищ-

ного фонда, признанного непригодным для проживания. И это 
предложение было зафиксировано в решении комитета 
по строительной политике. Кроме того, депутаты должны 
усилить контроль за ходом реализации программы.

олег ГоликоВ, председатель комитета по строительной 
политике и жилищно-коммунальному хозяйству (фракция «Единая 

Россия»):
Для Челябинской области вопрос переселения граждан из непригодного для проживания жилья 
очень актуален. Он находится не только на контроле у депутатов Законодательного Собрания, но и 
у губернатора Бориса Дубровского.

В настоящее время о высокой эффективности областной программы по переселению говорить не при-
ходится, ведь при фактической потребности средств в сумме десять миллиардов рублей из областного 
бюджета на эти цели выделен всего один миллиард. Понятно, что этого недостаточно. Эти средства по-
зволят расселить лишь десять процентов непригодного жилья из общего количества.
Помочь в решении проблемы могли бы инвесторы. Поэтому принято решение проанализировать 
их практику работы и обобщить ее. Кроме того, ход реализации программы будет отныне анали-
зироваться ежеквартально.

программа по переселению граждан требует усиления 
парламентского контроля

282 тысячи кв. м 
жилья признаны аварий-
ными после 1 января 2012 
года. 
на их переселение требу-
ется более 10 миллиардов 
рублей.

з7 тысяч кв. м
 жилья были признаны 
аварийными за послед-
ние полгода.

28 тысяч кв. м
 аварийного жилья плани-
руется переселить до 
конца текущего года.

Н
апомним, «культурный» проект, направ-
ленный на развитие театров и домов куль-
туры в небольших населенных пунктах, 

стартовал в прошлом году. Челябин-
ская область в числе первых субъ-
ектов справилась с поставленной 
задачей и осуществила запланиро-
ванные работы.

В 2018 году в рамках проекта 
запланирован ремонт и оснащение 
в 28 домах культуры. На сегодняш-
ний день полностью освоены суб-
сидии в девяти объектах –  в селах 
Николаевка, Кирсы, Петропавловка, 
Октябрьское, Каракульское, Бори-
совка, Демарино, Бобровка и городе 
Южноуральске.

В 10 учреждениях завершены основные ре-
монтные работы, для шести домов культуры при-
обретено заявленное оборудование. Контракты 

вышеуказанных 16 объектов находятся на стадии 
оплаты. Также осуществляется освоение средств, 
сэкономленных в результате проведения конкурс-
ных процедур. А это порядка 8 млн рублей. К концу 
года все работы будут завершены и обновленные 
дома культуры вновь распахнут свои двери для 
жителей.

 –  Для меня, как регионального 
куратора проекта, очень важно, чтобы 
все запланированные мероприятия 
проводились в срок и надлежащим 
образом. Все возникающие проблемы 
удается решать оперативно. Благодаря 
федеральному финансированию в рам-
ках проекта партии «Единая Россия» 
учреждения культуры получили новый 
виток развития. Свою задачу я вижу в 
том, чтобы как можно большее число 
домов культуры воспользовались воз-
можностями, которые для них откры-

вает федеральный партийный проект, –  отметил 
региональный координатор проекта «Культура ма-
лой родины», депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области Вячеслав Евстигнеев.

культура малой родины в челябинской области близится к 
логическому завершению партийный проект 
«культура малой роДины».
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на прошлой неДеле, 18 сентября, в столиЦе 
южного урала стартовал второй 
челябинский экономический форум, 
объеДинивший около 100 преДприятий 
и компаний из разных регионов россии. 
на площаДке мероприятия работали сразу 
несколько уникальных 
спеЦиализированных выставок: 
«техноэкспо», «иннострой», «транспорт». 
в открытии форума принял участие виЦе-
спикер областного парламента, 
преДсеДатель комитета по экономической 
политике и преДпринимательству 
константин захаров (фракЦия «еДиная 
россия»).

Ч
елябинский экономический форум про-
водится по распоряжению губернатора 
Челябинской области Бориса Дубровского. 

Основное внимание участников здесь приковано 
к трем сферам бизнес-деятельности: промыш-
ленности, транспорту и строительству. 

На выставке «Машиностроение. Металло-
обработка. Сварка» демонстрировались новые 
технологии металлообработки, оборудования, 
станков и инструментов. Поскольку машиностро-
ение является ключевой отраслью промышлен-
ности Южного Урала, выставки такой тематики 
всегда вызывают пристальный интерес со сто-
роны предприятий области и страны.  В числе 
участников – крупные заводы и компании из 
Москвы и Московской области, Санкт-Петербурга, 
Екатеринбурга, Челябинска и Челябинской об-
ласти, а также Республики Беларусь.

Выставка «Транспорт» объединила отрасле-
вые и подотраслевые направления коммерче-
ского транспорта: логистический сервис, грузовые 
автомобили, автомеханика, системы безопас-
ности на транспорте, комплектующие и другие 
товары. Среди участников – представители рос-
сийских и иностранных производителей, импор-
теров, дистрибьюторов, которые презентовали 
свои новинки. 

В рамках выставки «ИнноСтрой» в этом году 
акцент сделали на коттеджном строительстве. 
Здесь ведущие предприятия стройиндустрии и 
сферы малоэтажного домостроения знакомили 
посетителей с новыми техническими решениями 
и инновационными технологиями. 

Как отметил заместитель председателя За-
конодательного Собрания Челябинской области 
Константин Захаров, все три направления фору-

ма – промышленность, строительство, транс-
порт – являются краеугольными с точки зрения 
развития инновационного бизнеса. 

– Например, есть интересные решения в ча-
сти обработки металлов давлением, причем с 
использованием как инновационного оборудо-
вания, буквально образца 2018 года, так и обо-
рудования, давно себя зарекомендовавшего, 

– рассказал Константин Захаров. – В частности, 
использование мощных прессов, которые есть 
сегодня на предприятиях, в сочетании с авто-
матическими линиями. Соответственно, про-
исходит уменьшение трудоемкости операции, 
а продукция выпускается более качественная. 
Особенно радует, что все это происходит в 
рамках импортозамещения. Считаю это инте-
ресным, перспективным направлением.

три вектора будущего

константин ЗахароВ, заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской области, председатель 

комитета по экономической политике и предпринимательству 
(фракция «Единая Россия»):

Челябинский экономический форум стал площадкой, на которой собрались субъекты трех 
видов деятельности – промышленности, строительства, транспорта, чтобы поделиться про-
фессиональным опытом, предложить новые технологические решения. Хочу отметить, что 

это уже второй форум. Таким образом, можно говорить, что он подтвердил свою необходимость. 
Надеюсь, с каждым годом это мероприятие будет становиться более масштабным, насыщен-
ным, представительным, и, что самое главное, мы будем видеть реализацию тех посылов, 
которые зарождаются на форуме, непосредственно в экономике региона. 

Справа налево: Константин Захаров, 
Сергей Смольников и Юрий Иванов

Александр Патритеев. 
Фото из открытых интернет-источников

-В 
конце 2014 года вышел за-
кон о промышленной по-
литике России, – напомнил 

Владимир Дремов, возглавляющий 
ООО «ММК-Индустриальный парк». 

– Появились новые понятия: «инду-
стриальный парк», «технологический 
парк», «кластер», «специальный ин-
вестиционный контракт». Был скор-
ректирован и закон о промышлен-
ной политике Челябинской области. 
Поскольку у губернатора Бориса Ду-
бровского за плечами большая про-
изводственная школа и, как эффек-
тивный руководитель, понимающий 
специфику региона, он сделал все 
возможное, чтобы область получила 
сразу два инструмента поддержки 
бизнеса.

Первый – льготы для индустри-

альных парков и их резидентов. В 
регионе два аккредитованных инду-
стриальных парка: в Магнитогорске 

– на площадке калибровочного заво-
да и в Челябинске – на базе завода 
«Станкомаш». После аккредитации у 
парков появилось право пользовать-
ся региональными льготами самим и 
предоставлять эту возможность ре-
зидентам для развития производства.

– Среди льгот – обнуление став-
ки налога на имущество и снижение 
региональной составляющей ставки 
налога на прибыль на 3,5%, – от-
метил Владимир Дремов. – По сути, 
индустриальный парк – аналог не-
большой свободной экономической 
зоны.

Второй инструмент, рассчитанный 
на крупные инвестиционные компа-

нии, такие как ПАО «ММК», – «Специ-
альный инвестиционный контракт». 
Это соглашение между инвестором 
и субъектом РФ, которое определяет 
права и обязанности сторон. Льготы 
схожи с теми, что появились у инду-
стриальных парков.

В Челябинской области подписа-
но три специальных инвестицион-
ных контракта. Два из них область 
заключила с группой ПАО «ММК» в 

2016 году: на строительство агрегата 
непрерывного горячего цинкования 
№ 3 и модернизацию метизно-кали-
бровочного производства. Третий – с 
компанией «Русские электродвигате-
ли», которая расположилась на базе 
челябинского индустриального парка 
«Станкомаш».

– Умение правильно воспользо-
ваться новыми возможностями 

– показатель эффективной и сла-

женной работы всех ветвей власти, 
– подчеркивает Владимир Дремов. – 
Многие нововведения федерального 
центра нередко апробируют именно 
на Южном Урале. Так, ПАО «ММК» по 
праву считается флагманом черной 
металлургии России – он является 
пилотной площадкой для внедрения 
целого ряда новых инструментов 
стимулирования развития промыш-
ленности.

Депутат влаДимир Дремов, работающий в составе комитета по 
экономической политике и преДпринимательству законоДательного 
собрания челябинской области, рассказал журналистам южного 
урала о реализуемых мерах поДДержки бизнеса в регионе. речь шла 
не о торговых компаниях, а о реальных произвоДителях 
и конкретной помощи им.

владимир дремов: «во главе угла – Эффективность и результат»

На Южном Урале 
активно осваивают  

робототехнику Один из экспонатов выставки «ТехноЭкспо»
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в челябинской области пройДет XXIX областной фестиваль 
профессиональных театров «сЦена-2018». премия побеДителям 
конкурса профессиональных театров «сЦена» учрежДена 
законоДательным собранием в Целях поДДержки и Дальнейшего 
развития театрального искусства в челябинской области и вручается 
с 2005 гоДа по итогам конкурса.

С
мотр-конкурс имеет богатую 29-летнюю историю. За последние три года 
конкурс переехал из Челябинска в города области. В 2017 году смотр-
конкурс проходил в Верхнем Уфалее, Кыштыме и Каслях, а в этом году 

переместился на восток Южного Урала. Теперь смотр-конкурс дает возможность 
зрителям Челябинской области увидеть все ведущие театры и премьерные 
спектакли последних лет.

Премия конкурса «Сцена» традиционно присуждается за работы, сохраня-
ющие и развивающие традиции русского театра во всех жанрах театрального 
искусства: опера, балет, драма, современный танец, кукольный театр, оперетта. 

С этого года вручаются четырнадцать индивидуальных премий и одна 
премия за лучший спектакль. Вместе с денежной премией Законодательное 
Собрание области вручает дипломы победителям конкурса.

Церемония награждения состоится 2 октября в Златоустовском государ-
ственном драматическом театре «Омнибус».

– Мы рады из года в год поддерживать смотр-конкурс, ведь среди множе-
ства творческих фестивалей «Сцена» занимает особое место, – отметил пред-
седатель комитета Михаил Видгоф (фракция «Единая Россия»). – Этот конкурс 
позволяет по достоинству оценить результаты творческой деятельности теа-
тральных коллективов области.

приглашает «сЦена-2018»

П
енсионерка из го-
рода Аши обрати-
лась с вопросом о 

порядке продажи принад-
лежащих ей ценных бумаг 
градообразующего пред-
приятия ПАО «Ашинский 
металлургический завод» и 
просьбой разъяснить про-
цедуры заключения подоб-
ных сделок. Пенсионерке 
был дан подробный ответ и 
оказана консультативная по-
мощь в данном вопросе.

Еще одна жительница Аши 
выразила жалобу на высокую 
влажность в принадлежащей 
ей квартире в подвальных по-
мещениях многоквартирного 
дома, из-за чего условия про-
живания не соответствуют санитарно-
эпидемиологическим требованиям 
действующего законодательства. По 
данному вопросу подготовлен депу-
татский запрос в управляющую ком-
панию для решения проблемы за-
явительницы по существу и принятия 
советующих мер.

По инициативе ПАО «Ашинский 
металлургический завод» в Аше была 
построена дорожка долголетия, на 
возведение которой были направле-
ны средства местного бюджета и до-
бровольные пожертвования жителей 
города Аши. Объект предназначен 
для прогулок,  пробежек граждан и 
велосипедистов. Жители города об-
ратились к Владимиру Евстратову с 

просьбой оборудовать дополнитель-
ные подходы к дорожке для возмож-
ности комфортного занятия спортом. 
Парламентарий взял данный наказ 
себе в работу.

Все заявления, поступающие 
в адрес депутата Законодательно-
го Собрания Челябинской области, 
находятся на контроле до их пол-
ного выполнения. Высокий уровень 
исполнения наказов избирателей 
говорит об эффективности работы 
депутатского корпуса в целом, и, в 
том числе, именно поэтому на каж-
дом приеме Владимира Евстратова 
большое количество обратившихся 
граждан. Работа с населением на-
ходится в приоритете у народного 
избранника.

в диалоге с избирателями
Депутат законоДательного собрания челябинской области влаДимир 
евстратов (фракЦия «еДиная россия») провел прием гражДан по 
личным вопросам в Депутатском Центре ашинского района. 
необхоДимо отметить, что на прием к парламентарию траДиЦионно 
обращается большое количество гражДан с различными вопросами и 
наказами, и этот прием не стал исключением.

миХаил видгоф Подарил 
баскетбольные  щиты  

челябинской школе

К  
Михаилу Видгофу обратился 
директор школы № 155 Гри-
щук Михаил Владимирович 

с просьбой оказать помощь в приоб-
ретении баскетбольных щитов для 
двух школьных спортзалов.

Результат не заставил себя долго 
ждать уже к началу учебного года 
для школы были приобретены и уста-
новлены в спортивные залы восемь 
штук новых баскетбольных щитов.

Директор выразил благодарность 
депутату за оказанную помощь, а 
школьники с большой радостью при-
няли подарок от депутата и с удо-
вольствием играют в баскетбол.

в челябинске выявили 
сильнейшиХ борцов среди 

Юношей

К
то сильнее на ковре, моло-
дые борцы выясняли в спор-
тивной школе олимпийского 

резерва № 10. Депутат Сергей Буяков 
в ходе открытия турнира напомнил, 
что прошедший в этом году чемпи-
онат Европы по борьбе стал самым 
успешным для сборной России за 
последние 12 лет, пожелал челябин-
ским атлетам реализовывать все 
умения и знания, которые вложили 
в них тренеры, и двигаться только 
вперед, только к победам.

 Депутат отметил, что развитие та-
кого вида спорта как борьба выходит 
на новый уровень.

в Пятницу,  28 сентября, в челябинске состоится единый день Приема родителей дошкольников
Мероприятие пройдет с 14 до 17 часов в региональной общественной приемной Председателя партии «Единая 

Россия» Дмитрия Медведева, расположенной по адресу: Челябинск, улица Цвиллинга, 31.
На вопросы родителей дошкольников ответит координатор партийного проекта «Новая школа» Николай Янов, 

представители школ, Министерства образования, общественных организаций, эксперты.
Задать свой вопрос и записаться на прием челябинцы могут до 26 сентября по телефону 265-89-83.


